

Piratenspaß in der IGS

Förderkreis vermittelt Erstklässlern wieder Freude am Lesen



Dieter Albrecht und Sigrid Fahrman-Tubbe finden, dass Lesen toll ist.

GARBSEN. Ein spannendes Abenteuer erlebten rund 400 Garbsener Erstklässler vergangene Woche in der IGS. Zum achten Mal hatte der Förderkreis „Leselust“ zur Abschlussveranstaltung seiner Lesetaschenaktion ins Forum der IGS eingeladen. Geboten wurde das Theaterstück „Piratenspaß mit Mathjes“ von und mit Mathias Lück.

Lück schaffte es mühelos, die jungen Zuschauer in seinen Bann zu ziehen und zum Mitmachen zu animieren. Sein buntes Programm bezauberte mit viel Musik, kleinen Zaubereien und allerlei Geschichten.

Dieter Albrecht vom Förderkreis Leselust freute sich, dass die Resonanz so groß war



Der Chor der Ratsschule begeistert die Grundschüler mit seiner Darbietung.

Fotos: Lange

wie nie zuvor. Insgesamt neun Garbsener Grundschulen waren vertreten, verkündeten Albrecht und Sigrid Fahrman-Tubbe von der Stadtbibliothek bei der Begrüßung.

Bei der Lesetaschenaktion erhalten Erstklässler Beutel mit einem Erstlesebuch und eine Lesekarte für die Stadt-

bibliothek. „Das Theaterstück sollte passend zum Welttag des Buches dazu dienen, den Erstklässlern das Gefühl zu vermitteln, wie wichtig und schön zugleich das Lesen ist“, sagt Albrecht. Der Förderkreis „Leselust“ trägt die Kosten der beiden Veranstaltungen.

Der Chor der Ratsschule

mit 50 Kindern unter der Leitung von Cordula Mahlow eröffnete die Veranstaltung im Forum und ließ unter anderem die „Lesehymne“ erklingen. Ihr Eingangssatz „Lesen macht Spaß – Lesen ist 'ne tolle Sache“ ist auch das Motto von Leselust und Stadtbibliothek.